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CANADA REORDER : 800-268-3034/FAX 800-626-6662 
COMMANDER AU CANADA : 800-268-3034

U.S. REORDER: 800-527-9919/FAX 972-438-0634

CURUST ™
Chemical Rust Converter

DANGER: EXTREMELY FLAMMABLE AEROSOL • 
MAY CAUSE DROWSINESS OR DIZZINESS • CAUSES 
SKIN IRRITATION • CAUSES SERIOUS EYE IRRITATION 
• CONTAINS GAS UNDER PRESSURE; MAY EXPLODE IF 
HEATED • KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN 
FIRST AID: IF INHALED: Remove person to fresh air and keep at rest in a 
position comfortable for breathing. Call a physician if unwell.
IF ON SKIN: Wash with plenty of soap and water. If skin irritation occurs, get 
medical attention. Take off contaminated clothing and wash before reuse.
IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact 
lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists, get 
medical attention.
See the Safety Data Sheet for more information.
For medical or environmental emergencies, call CHEMTREC®  
at 1-800-424-9300.

DANGER : AÉROSOL EXTRÊMEMENT INFLAMMABLES 
• PEUT CAUSER DE L’ÉTOURDISSEMENT OU DE LA 
SOMNOLENCE • CAUSE DES IRRITATIONS CUTANÉ 
• CAUSER DES DOMMAGES OCULAIRE GRAVES • 
CONTIENT DU GAZ SOUS PRESSION; PEUT EXPLOSER 
SOUS L’EFFET DE LA CHALEUR • GARDER HORS DE 
PORTÉE DES ENFANTS
PREMIERS SOINS : SI INHALÉ : Retirer la personne à l’air frais et la placer 
au repos dans une position confortable pour faciliter sa respiration. Consulter un 
médecin si la personne ne se sens pas bien.
CONTACT CUTANÉ : Laver la peau abondamment à l’eau savonneuse. Si la 
peau devient irritée, consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et 
les laver avant de les remettre. 
CONTACT OCULAIRE : Rincer soigneusement sous l’eau pendant plusieurs 
minutes. Retirer les lentilles cornéennes, le cas échéant et si c’est possible de le 
faire facilement.  Continuer de rincer. Si les yeux demeurent irrités, consulter 
un médecin.
Consulter la fiche signalétique pour plus de renseignements.
Pour des urgences médicales ou environnementales, contactez 
CHEMTREC® au 1 800 424-9300

Convertisseur chimique de rouille

NET WEIGHT/POIDS NET: 13 oz/ 369 g

•	 Converts rust on iron and steel - stops rusting action in 
its tracks 

•	 Easy to apply and fast-drying 
•	 Forms into an inert black polymer-based coating to 

protect against and prevent future rusting 
•	 One can covers up to 15 square feet
CURUST chemically converts rust on iron and steel metals back to its natural 
state by forming an inert black polymer-based coating that protects against 
and prevents future rusting from occurring. CURUST eliminates the need for 
brushing, sandblasting or scraping before painting rusted surfaces.  Once 
treated, the surface may be left unpainted or may be painted for improved 
appearance and protection.

DIRECTIONS FOR USE
1.	 Remove loose particles of rust and debris using a wire brush or rag.  

The surface to be treated must be dry and free of condensation. 
2.	 Shake can for 30 seconds before application.  Remove protective cap 

and point opening in spray tip towards surface to be treated. 
3.	 Using a slow sweeping motion and holding can 8-12 inches from 

surface apply a thin coat covering all the rusted area.  Allow to dry.  
The surface will turn black.  Apply a second thin coat.  Allow surface to 
dry for 48 hours to promote complete curing of the polymeric coating. 

4.	 For additional protection apply 1 or 2 coats of a solvent-based paint.  
Apply the product when temperatures are between 50oF and 95oF.  
Store in a cool, dry area where temperatures are below 100oF.

NOTE: When changing spray nozzles and inserting the extension tube, 
point the arrow on the top of the spray nozzle away from the face and eyes 
to avoid accidental spraying of the product into the face.
DANGER: Keep away from heat, sparks, open flames or hot surfaces. Do 
not spray on an open flame or other ignition source. Pressurized container: 
Do not pierce or burn, even after use. Store in a well-ventilated place. 
Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding  
122ºF (50ºC).
NOTE: Vehicle interiors often exceed 122ºF (50ºC) during warm months.
Contains Acetone, Petroleum gases, Isopropyl alcohol and 2-Butoxyethanol. 
Avoid breathing vapors, mist or gas. Use in a well-ventilated area. Do 
not eat, drink or smoke when using this product. Wear protective gloves, 
protective clothing and eye protection. Wash face, hands and any exposed 
skin thoroughly after handling.
MADE IN U.S.A.

•	 Convertit la rouille sur le fer et l’acier et arrêt la 
progression de la rouille instantanément 

•	 S’applique facilement et sèche rapidement 
•	 Forme un enduit protecteur noir qui protège la 

surface contre la rouille 
•	 Une boîte couvre jusqu’à 15 pieds carrés
CURUST convertit chimiquement la rouille sur le fer et la tôle à son état naturel 
en formant un enduit inerte à base de polymère noir qui protège la surface 
et prévient la formation de rouille. CURUST élimine le besoin de brosser, de 
sabler au jet ou de gratter les surfaces rouillées avant de les peindre. Une fois 
traitée, la surface peut être laissée non peinte ou elle peut être peinte pour 
une meilleure apparence ou une protection accrue.

MODE D’EMPLOI
1.	 Utiliser une brosse métallique ou un chiffon pour enlever les particules 

meubles de rouille et les débris. La surface à traiter doit être sèche et 
exempte de condensation.

2.	 Agiter le contenant pendant 30 secondes avant l’application. Enlever le 
capuchon protecteur et pointer l’ouverture de la buse de pulvérisation 
dans la direction de la surface à traiter.

3.	 En tenant le contenant à une distance de 20-30 cm (8-12 po) de la 
surface, utiliser un mouvement de balayage lent pour appliquer une 
mince couche sur toute la surface rouillée. Laisser sécher. La surface 
deviendra noire. Appliquer une deuxième couche mince. Laisser sécher la 
surface pendant 48 heures pour permettre un durcissement en profondeur 
de l’enduit polymérique.

4.	 Pour une protection accrue, appliquer 1 ou 2 couches d’une peinture à 
base de solvants. Appliquer le produit à une température d’entre 10 et 
35 °C (50 et 95 °F). Ranger le produit dans un endroit sec et frais, à une 
température de moins de 38 °C (100 °F).

REMARQUE : Pointer la flèche sur le dessus de la buse loin du visage et des 
yeux au moment de remplacer la buse et d’insérer le tube de rallonge pour 
éviter de vaporiser accidentellement le produit dans le visage.
DANGER : Tenir loin de la chaleur, des étincelles, des flammes nues ou des 
surfaces chaudes. Ne pas pulvériser le produit sur une flamme nue ou autre 
source d’inflammation. Contenant sous pression : ne pas percer ou incinérer, 
même après usage. Entreposer dans un endroit bien ventilé. Garder à l’abri 
de l’ensoleillement direct. Ne pas exposer à une température supérieure à 
50 °C (122 °F).
REMARQUE : L’habitacle des véhicules atteint souvent une température de 
plus de 50 °C (122 °F) durant les mois chauds.
Contient de l’acétone, des gaz de pétrole, de l’alcool isopropylique et du 
2-butoxyéthanol.  Éviter d’inhaler les vapeurs, le brouillard ou le gaz. Utiliser 
dans un endroit bien ventilé.
Ne rien manger, boire ou fumer pendant l’utilisation de ce produit. Porter des 
gants de protection, des vêtements protecteurs, une protection oculaire et une 
protection du visage. Bien laver le visage, les mains et toute peau exposée 
après la manutention du produit.
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DISPOSAL/ ÉLIMINATION
Dispose of contents and container in accordance with applicable regulations. 

Éliminer le contenu et le contenant conformément à la réglementation en vigueur.

Si no entiende esta etiqueta, pida a alguien que sepa ingles que se la explique 
antes de usar. • Read entire label. • See side panels for additional precautions. 
• Not for household use or resale. 

Lire toute l’étiquette. Consulter les panneaux latéraux pour des 
précautions supplémentaires. • Non conçu pour usage domestique 
ou revente.


